

# Eckert führt den neuen Verein an

**GRÜNDUNG** Das „Bürgerforum Donaustauf“ ist jetzt keine Initiative mehr.

**DONAUSTAUF.** Seit August 2016 hat sich das Bürgerforum Donaustauf Themen zur Ortsentwicklung auf die Fahnen geschrieben. Eine Bürgerinitiative gründete sich und Infoveranstaltungen fanden statt (unsere Zeitung berichtete). Nun hat sich das Bürgerforum, wie sich die Initiative nennt, in einen Verein gewandelt. Die Gruppierung um Sprecher Monika Schmid, Ivonne Borchsenius und Florian Eckert möchte damit die organisatorischen Strukturen schaffen, die ein Anwachsen der Mitglieder- und Unterstützerzahlen weiterhin ermöglicht.

Zur Gründungsversammlung waren am Mittwochabend 27 Interessierte in die Gaststätte Burgfrieden gekommen. Nach den Formalien wie beispielsweise der Vorstellung der künftigen Vereinssatzung oder den Beitragsregularien „schritten“ die Interessierten um Sprecher Florian Eckert, der die Gründungsversammlung leitete, zum Gründungsakt. 25 der Anwesenden unterzeichneten die Vereinssatzung und bekundeten damit ihr Einverständnis und ihre Mitgliedschaft zum „Bürgerforum Donaustauf, Ortsentwicklung und Ensembleschutz“, so heißt der Verein nämlich.

In den nachfolgenden Wahlen wurde folgende Vereinsführung gewählt: Vorsitzender ist Florian Eckert, als zweiter Vorsitzender steht ihm Gerd-Dieter Vangerow zur Seite. Die Belange der Kassenführung übernimmt Michael Beyer. Um den Schriftverkehr kümmert sich Christian Schmid. Als Beisitzerinnen machen Ivonne Borchsenius, Monika Schmid und Klaudia Schneider-Vangerow das Team komplett. Die Prüfung der Kasse obliegt Eva Schupp und Jochen von Kamp. Nun steht die Eintragung ins Vereinsregister an, informierte Florian Eckert abschließend. Text/Foto: Ips



„Jetzt sind wir endgültig gegründet und werden uns für unseren Ort einsetzen. Wir verleihen den

Bürgern in ihren Anliegen eine Stimme.“

FLORIAN ECKERT, VORSITZENDER